

てんとんだより

児童発達支援

令和6年2月24日

放課後等デイサービス

NO.47

てんとん ♪ 1<み・2<み

1くみ

今月の様子

2くみ



節分

2月に入って早々に節分の行事が終 わると、すぐにひな祭り(桃の節句)に 向けての活動の準備も始まりました。 時の流れは速いものです。子ども達と の時間を大切にしながら、一日一日 しっかりと過ごしていきます。

春も、もうすぐですねの

施設長 峯野

.

2月3日(土)は節分の日!ということで、 てんとんにも赤鬼や青鬼がやってきました 🥁 子ども達は鬼に備えて新聞紙を丸めて豆を作り、 「鬼は外~!!福は内~!!」と必死に鬼を退治しまし た。「怖い!きゃあぁぁぁぁ!」と逃げているお友達や その子を見て「僕がやっつけたるからな」」と守って あげる優しいお友達、協力して鬼を退治する姿に 成長が感じられました。

今月は節分やバレンタイ 1月に一度の図書館療育。 ン、うるう年と行事の てんこ盛り。寒い季節にも 関わらず元気で明るい 子ども達の声が響き渡る トなど個件豊かにみんな した。 おきけの 1 日がある 今月、得した気分になりま

すね♡

1 今回は、車チームとバスチー 」ムに分かれて金剛図書館へ 1 出かけました。コミュニティバ 」スに乗って約20分、地域の 1くみです。節分の鬼の被 1 人たちと和やかに触れ合う り物やバレンタインのハー 〕 ことが出来ました。 先月も喜 1 志駅近くの駄菓子屋さんへ 楽しんで製作をしていま] 電車に乗って出かけたり、公 共の交通手段を利用して地 域社会とのつながりを持つよ 」うにしています!



おしえて!くまてん



今月の公園。1くみは、石川河川敷公園へ 2くみは、花の文化園へ行きました* 天候も良く暖かい一日で子ども達も喜んで 走りまわり楽しんでいました。 お花も沢山咲いており、梅の花に囲まれて

座るこたつでは皆で癒され、まったり

過ごす姿が見られましたか



『節分』とは…?

節分は、「季節の節目」という意味で す。「立春」「立夏」「立秋」「立冬」の前 日も合わせて実は年に4回もあるのが 「節分」なのです!

節分に行う豆まきは、季節の変わり目 に起こりがちな、病気や災害を鬼に見 立て、追い払う儀式だそうです。

また、「寒かった季節を外に追い出し、 春を迎える」という意味も込められて います

